

## **Bewerbung als BDK-Delegierte**

Ihr Lieben,

nächstes Jahr ist Europawahl und die nächste BDK steht ganz im Zeichen dieser.

Europa, als Friedens- und Solidaritätsprojekt gedacht, schottet sich ab in einer „Festung Europas“ und Italien ruft auf Lampedusa den Notstand aus – Deutschland will trotzdem nicht mehr Geflüchtete aus Italien aufnehmen. Gleichzeitig wird der gesellschaftliche Ton rauer, Rechte und Menschenrechtsgegner\*innen machen in Deutschland Stimmung und in anderen europäischen Ländern Politik.

Zusätzlich wird die Klimakatastrophe auch in Europa immer realer, Überschwemmungen und Waldbrände dominieren in den letzten Sommern die Nachrichten. Es wird deutlich: Europa muss mehr zusammenstehen denn je.

Die Antwort gegen Rechte und Anti-Demokraten kann nur lauten: Es muss eine gute, solidarische Sozialpolitik geben! Das gilt bei Klimaschutz-Maßnahmen genauso wie für unsere Außengrenzen. Nur so schaffen wir, dass niemand sich abgehängt fühlt und alle Menschen hier gut und würdevoll leben können. Eine gute Sozialpolitik ist die Antwort auf fast alle Krisen dieser Zeit und diese Krisen können wir nur europäisch lösen.

## **Über mich**

Ich bin seit 2019 Mitglied bei den Grünen und seit knapp drei Jahren bei der Grünen Jugend Köln aktiv. Dort bin ich unter anderem im Bildungsteam und im Landesschiedsgericht. Ich studiere Jura und ab Oktober zusätzlich Sozialwissenschaften und wurde 2015 durch die Geflüchtetenkrise das erste Mal politisch aktiv.

Ich würde mich freuen, Köln bei der BDK eine, an sozialer Gerechtigkeit orientierte, feministische Stimme zu geben.



**Luca Stueber (sie)**